



GOBIERNO AVANZA CON HACIENDA DIGITAL

- Proyecto es un componente transversal de la estrategia fiscal de la Administración Chaves Robles.
- Adjudicado desarrollo para primeros sistemas integrados y eficientes.

El Gobierno de la República anunció hoy, que como parte de los avances del proyecto Hacienda Digital que se coordina desde el Ministerio de Hacienda, ya se adjudicó el desarrollo para los sistemas integrados de Administración Tributaria y de Administración Financiera y Talento Humano, dos de los tres principales componentes del proyecto.

El contrato para el desarrollo del Sistema de Administración Tributaria fue adjudicado a la empresa Gestión Tributaria Territorial S.A. por un monto de US\$22.7 millones. Mientras que Consorcio FreeBalance y CNS, fue la empresa que resultó adjudicataria del Sistema Administración Financiera y Talento Humano, por un monto de US\$24.9 millones.

En este momento, queda pendiente la adjudicación del Sistema Integrado de Administración Aduanera, debido a que el proceso se encuentra en revisión por parte del Banco Mundial, organismo que financia el proyecto.

Estos sistemas, también conocidos como Commercial off the shelf (COTS), consisten en plataformas informáticas desarrollados y puestas a prueba en otros países, las cuales tienen la característica que pueden ser parametrizadas según los requerimientos del país.

Al igual que los demás proveedores que participaron en el concurso público, las dos empresas adjudicatarias se sometieron a estrictos procesos de aprobación y apelación ante el Banco Mundial y la Contraloría General de la República (CGR), mismos que concluyeron el viernes anterior. La firma de los contratos está prevista para finales de julio; esto marcará el inicio de la transformación total de los sistemas en las áreas tributaria, financiera y de talento humano.

Además, en este mes de mayo, Hacienda Digital inició el proceso de la digitalización de aproximadamente 13 millones de expedientes (folios y microfilms) en el Ministerio de Hacienda, lo que incluye la transformación de documentos físicos y de microfilms a formato digital, así como la captura de metadatos y su almacenamiento.

Adicionalmente, se trabaja en la elaboración de los términos de referencia para la contratación de otros componentes del proyecto, tales como servicios de nube e interoperabilidad, desarrollo del portal del Ministerio de Hacienda, infraestructura de redes y telecomunicaciones y servicios de seguridad.

Hacienda Digital es un componente transversal de **Hacienda en acción: Trazando la prosperidad fiscal**, estrategia de finanzas públicas de la Administración Chaves Robles, que se basa en tres pilares principales: (i) la contención y reducción del gasto público, (ii) un plan de financiamiento de largo plazo y (iii) en la equidad y eficiencia del sistema tributario.

El proyecto asciende a US\$156.640.000 (ciento cincuenta y seis millones, seiscientos cuarenta mil dólares) y es financiado por el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF).

Unidad de Comunicación Institucional 24 de mayo, 2023